



全国会長・幹事長連絡協議会の開催

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

3月2日（土）、3日（日）、千葉県船橋の会議施設で、会長・幹事長連絡協議会が開催されました。「あと4か月！～本気だ！本田！！結果が全て～」をメインテーマとして、130名程の参加者のもと大変盛り上がった集会となりました。

山本会長の挨拶で始まり、松本純衆議院議員、とかしきなおみ衆議院議員からご挨拶をいただきました。続いて藤井基之参議院議員より「薬剤師の未来と政治」との題名で特別講演が行われ、次に、植田篤治西宮市議会議員より「勝つために」と題した基調講演が行



われました。その後、私の挨拶として、これからの4か月を更に力強く走りぬくために、使命感を持って進んでいくことを申し上げ、そして会場の皆様の更なるお力を賜りたく、深くお願いさせていただきました。続いて岩本研幹事長より、「楽しくなければ選挙じゃない」というタイトルで講演が行われました。パネルディスカッションは、「支援者をどう増やすか」というテーマで行われました。5県の好事例の発表があり、参加の皆様が事例を持ち帰り明日からの活動に活かしたいと熱心にメモを取られている姿が印象的でした。

2日目は小野春夫副幹事長挨拶の後、各都道府県が名簿獲得数について宣言を行い、尾島博司副会長の総括で閉会となりました。ご参加された先生方と県別に写真を撮らせていただきました。**私のHPのブログ（3月2日）の日本地図の上に掲載**していますので、是非ご覧ください。

地域の皆様が願う安全・安心な日常生活を確保するため、薬剤師の役割が更に発揮できる社会を創っていきたいと思います。引き続き、ご支援ご指導を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

